

Neue Räume für Immobilienprofi

Heuchelheim (sbt). »Dienstleistung rund um die Immobilie« bietet Tobias Kassebaum (3. v.l.) in Heuchelheim. Nun ist er mit seiner »Ihr Immobilienprofi GmbH« in neue, repräsentative Räume in der Gießener Straße 55 umgezogen. Das neue Immobilienvertriebsund Beratungscenter, in dem Platz für drei Mitarbeiter ist, wurde bei einem »Tag der offenen Tür« vorgestellt. Kassebaum, dessen Betrieb zuvor zwei Jahre in der Bachstraße ansässig war, nahm sich Zeit, auf jeden Besucher einzugehen und seine Philosophie zu vermitteln. »Erst wenn die Kunden mit un-

serem Service über alle Maßen zufrieden sind, sind wir es auch«, so Kassebaum. Zu den Gästen am Samstag zählten auch Charly Jung (2.v.r.), der Vorsitzende des Gewerbevereins Heuchelheim-Kinzenbach, sowie Bürgermeister Lars Burkhard Steinz (3.v.r.). Beide überbrachten ihre Glückwünsche und freuten sich, dass in der industrielastigen Gemeinde Heuchelheim auch Betriebe aus dem Dienstleistungssektor ihren Platz finden. Das »Immobilienvertriebs- und Beratungscenter« ist ab sofort Montag bis Freitag von 9 bis 17 Uhr geöffnet. (Foto: sbt)